

ゴーヘッドズ 速報

Goaheads

第 8号 平成21年 4月18日

新入団伊藤 今期チーム初猛打賞 3盗塁！

エース志村三塁踏ませず！完封勝利！！



4 / 18 (土) 新杉田公園野球場にて、今期のKSC予選第1節を行った。今日の先発は久々の志村、昨シーズンは1試合のみの参加であったが、この男がKSCに帰ってきた。そして、野手においては、新入団、初参加の伊藤が未知なる力を秘めたまま、今日のゲームは始まった。初回相手チームの攻撃、1アウトを取った後、2者に連続ヒットを浴び、少し嫌な感じの立ち上がりとなったが、後続2打者を打ち取り、0封とした。今日の志村は、三振奪取のピッチングでは無く、打たせて取る手法で相手を手玉に取った。その裏の攻撃は、力の抜いたバッティングで中前安打でランナーが出るも、後続が倒れ、共に初回は0点、2回の攻防も同様であったが、初参加伊藤が綺麗にセンター前に運んだ。ゲームが動いたのは3回、ごろーが三塁線ヒットで出塁、2盗、3盗を決め、今日4番に座った浅沼のサード内野安打の間にごろー、そして、四球で出塁した政司も一挙2塁から生還し、2点を挙げた。先制したら、波に乗る我がチームは今日もその様を実践した。続く回に、4安打と四球を交えた打者一巡で、4点をゲットし、ほぼ今日のゲームを手中にした。守っても、捕手山田を中心に非常に締まった守備陣でもあった。その中で、再三攻守を見せた、一塁那須を筆頭にエラー0と内容は素晴らしいものであった。勝って兜の緒を締めよ！を実践し、連勝目指して頑張ろう！ 勝利って本当にいいものですね・・・